

Inicio > Noticias > Nacional > **Ecopetrol** revela en la Corte que ilegales se roban hasta 2 mil...

Ecopetrol revela en la Corte que ilegales se roban hasta 2 mil barriles de crudo al día en Catatumbo

Regional

Delincuentes roban motocicleta en Arauca tras intimidar a sus ocupantes

27 de febrero de 2025



Nacional

ADRES giró \$7.34 billones a las EPS sin el reajuste de la UPC ordenado por la Corte Constitucional

27 de febrero de 2025



Nacional

Por medio de tutela piden hacer público proceso contra Petro por presunta financiación irregular

27 de febrero de 2025



Nacional

"Mi compromiso con Colombia no termina por estar dentro o fuera de un ministerio": Francia Márquez

27 de febrero de 2025



— ANUNCIO —



Delincuentes roban motocicleta en Arauca tras intimidar a sus ocupantes
Redacción Noticias

Un nuevo hecho de inseguridad se registró en el municipio de Arauca la noche del miércoles 26 de febrero, cuando dos delincuentes, armados con...

ADRES giró \$7.34 billones a las EPS sin el reajuste de la UPC



Por Redacción Noticias

27 de febrero de 2025

Etiquetas: ECONOMIA



Caracol Radio conoció el informe que envió **Ecopetrol** al despacho de la magistrada Natalia Ángel que el que detalla a la Corte Constitucional el difícil panorama que está enfrentando esta compañía en la región del Catatumbo, Norte de Santander.

El informe hace parte de una serie de requerimientos que hizo la magistrada Ángel en medio del análisis del decreto de conmoción interior 0123 de 2025 sobre las medidas para los combustibles.

Según **Ecopetrol**, desde agosto del 2024 y hasta enero del 2025, vivieron una escalada de violencia que se materializó con atentados a los oleoductos y el robo de más de 2 mil barriles de crudo por día.

— ANUNCIO —



Nacional

ADRES giró \$7.34 billones a las EPS sin el reajuste de la UPC ordenado por la Corte Constitucional

27 de febrero de 2025



Nacional

Por medio de tutela piden hacer público proceso contra Petro por presunta financiación irregular

27 de febrero de 2025

ordenado por la Corte
Constitucional

27 de febrero de 2025

Por medio de tutela piden
hacer público proceso contra
Petro por presunta
financiación irregular

27 de febrero de 2025

"Mi compromiso con Colombia
no termina por estar dentro o
fuera de un ministerio":

Francia Márquez

27 de febrero de 2025

«Este evento ocasionó que las estructuras criminales que afectaban este activo estratégico con el hurto de cerca de 2.000 barriles de crudo diarios, migraran su actividad criminal hacia nuestras líneas de flujo con el fin de tratar de obtener esta demanda de hidrocarburo necesario para el procesamiento de la hoja de coca», indicó la compañía.

Según la compañía, los responsables de estos hechos con el Frente de Guerra Nororiental del ELN y la estructura Frente 33 de las disidencias FARC.

Asimismo, explica la compañía que la situación crítica de orden público afecta de manera indeterminada el desarrollo de actividades comprometidas en el marco del Convenio de Explotación de Hidrocarburos Área de Operación Directa Tibú y el cumplimiento de otros compromisos asociados a la reactivación de pozos, y a la reducción de quemas y emisiones.

Las actividades afectadas son:

- Suspensión de pozos inyectoros asociados a las estaciones J-25 y M-14, con impacto en la producción.
- Suspensión planeada de pozos productores, con impacto en la producción.
- Suspensión de actividades de monitoreo de pozos, mantenimiento de cabezales, identificación y cierre de anomalías de pozos.
- Suspensión de las actividades con equipos de subsuelo (Workover, Well Services y abandono).
- Suspensión de contratos a la fecha, afectando la contratación de mano de obra local y foránea.

A raíz de esta situación, la Gerencia de Operaciones de Desarrollo y Producción CATENARE ha declarado el Plan de Contingencia para la operación en Tibú y Sardinata, así como las actividades de abandono y recuperación ambiental en los Campos Petrolera y Carbonera La Silla, a partir del 17 de enero de 2025.



ARTÍCULO ANTERIOR

Venezuela: Trump hace daño a Estados Unidos con el fin de licencias petroleras

ARTÍCULO SIGUIENTE

Petro pidió renuncia de viceministro acusado de acoso: dice que tiene la "consciencia tranquila"



Nacional

— ANUNCIO —



Nacional

"Mi compromiso con Colombia no termina por estar dentro o fuera de un ministerio":

Francia Márquez

27 de febrero de 2025

Afiliada
CARACOL
RADIO

Noticias
Internacional
Deportes
Entretenimiento
En vivo

Institucional
Puate con nosotros

Regional
Nacional
Opinión

Noticias
Internacional
Deportes
Entretenimiento
En vivo

